

Pressemitteilung

Die SPD und das Thema Elektroauto (Interview)

Nürnberg | 16.08.2017

Im Rahmen der Kampagne „[Bundestagswahl 2017. Was sagen die Parteien zum Thema Elektroauto?](#)“ nimmt Andreas Rimkus, stellvertretender verkehrspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion und zuständiger Berichterstatter für Elektromobilität im Deutschen Bundestag, Stellung zum Thema Elektroauto.

In dem [Interview](#) nimmt Andreas Rimkus, stellvertretender verkehrspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion und zuständiger Berichterstatter für Elektromobilität im Deutschen Bundestag, Stellung zum Thema Elektroauto aus Sicht der SPD. Dabei geht er auf unterschiedliche Schwerpunkte wie beispielsweise die Versuche der Bundesregierung, das Elektroauto mit der Kaufprämie anzukurbeln, ein. Neben dem globalen Wettbewerb aus USA und China betrachtet Andreas Rimkus auch eine mögliche Batteriefabrik in Deutschland. Abschließend gibt Herr Rimkus konkrete Handlungsempfehlungen.

Über Ingenieurversteher

Der Ingenieurversteher Blog hat die Fokusthemen rund um Industrie 4.0, dem Internet der Dinge (IoT) und allgemein der Digitalisierung unserer Gesellschaft. In regelmäßigen Abständen werden Artikel bzw. Gastartikel veröffentlicht. Einen weiteren Schwerpunkt bilden Interviews mit Experten. Weitere Informationen unter <https://ingenieurversteher.de>.

